



Momento en el que Carlos Totorika e Iñaki Arriola colocaban, ayer, la primera piedra. :: A. LASUEN

## 382 ermuarras están inscritos como demandantes de un piso en alquiler en Etxebide

Ayer se colocó la primera piedra de la promoción de apartamentos en alquiler de Abeletxe

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua cuenta con 382 demandantes de vivienda en alquiler en Etxebide. Este dato fue aportado ayer por el consejero de Vivienda, Transportes y Urbanismo, Iñaki Arriola, en el acto de colocación de la primera piedra de las obras de las 57 viviendas en alquiler que se construirán en Abeletxe.

El alcalde de Ermua, Carlos Totorika, quiso recalcar que «se trata de un proyecto emocionante en un momento complicado como en el que nos encontramos, en el que se va a atender a las necesidades de los jóvenes del pueblo, por lo que es una noticia esperanzadora para la juventud en un momento en el que

sus puestos de trabajo son inestables y con estas fórmulas pueden emanciparse». Además, Totorika valoró de forma muy positiva que en estos momentos de crisis «se invierta en la creación de empleo gracias a este tipo de proyectos».

Arriola, por su parte, felicitó al Ayuntamiento por «compartir objetivos y, de este modo, permitir que las cosas se hagan bien en un proyecto que es un ejemplo de cooperación interinstitucional». De hecho, el Ayuntamiento cedió anteriormente el terreno de 1.000 metros cuadrados al Gobierno vasco para poder ejecutar esta promoción residencial.

### Dos años de obras

Las obras que comenzarán ahora se concluirán en dos años. Las personas que entren a vivir en estas viviendas, prioritariamente destinadas a jóvenes, «aunque también habrá algunas destinadas a otros colectivos (divorciados o familias mo-

noparentales)», según Arriola, pagarán un alquiler que irá desde los 150 a los 300 euros, dependiendo de sus ingresos. La estancia de sus moradores durará como máximo 5 años.

El presupuesto total estimado para la obra es de 3,7 millones de euros y el plazo de ejecución de 24 meses. El Gobierno vasco construirá un edificio con una superficie sobre rasante de 3.971 metros cuadrados, sobre una parcela de unos 1.000 metros cuadrados.

Albergará 57 apartamentos de una habitación, salón, cocina y baño. La superficie media será de 42 metros cuadrados útiles por apartamento. Se prevé una plaza de aparcamiento para cada vivienda. De los 57 construidos, dos estarán adaptados a personas con minusvalía. El conjunto edificatorio, además de los apartamentos, tendrá sala polivalente, sala de lavandería, local aparcabicis y cuarto de gestión de residuos separados.

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

### TELEFONOS DE INTERES

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112

DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800

Ambulatorio de Eibar 943 032 500

Ambulatorio de Eibar (Torrekuia) 943 032 650

Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICIA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424

Ermua 943 176 300

#### ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

#### TRANSPORTES

EuskoTren 902 543 210

Pesa Eibar 902 101 210

Lurradibus

Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325

Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400

Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)

Pegora 010

Ermua 943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

El Havre

Chronicle

Ghost Rider: Espíritu de venganza 3D

#### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

#### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*. Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de

15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00.

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

## Ermua pone en marcha una nueva edición de 'Folkezblai'

■ A. LASUEN

ERMUA. Arranca la séptima edición del concurso de grupos de música folk de Ermua 'Folkezblai' con la apertura del plazo para la inscripción en el certamen. El principal objetivo de esta iniciativa municipal, organizada con la colaboración de los grupos de música folk locales, es el de promocionar la música de raíz y servir de plataforma de difusión de los colectivos musicales que abordan esta modalidad.

Este concurso local tiene dos fases. La primera se aborda en estas fechas. Se trata de la presentación y selección de las grabaciones presentadas a concurso. Ya en septiembre se celebra la segunda parte del certamen, en la que los 6 grupos finalistas mostrarán sus canciones en directo en la plaza Cardenal Orbe.

Durante el transcurso de la segunda fase del concurso se contará también con un grupo, ya consagrado, de música folk que ofrecerá un concierto en el mismo escenario que los participantes. En anteriores ediciones se contó con la música de Mercedes Peón, Kepa Junkera y Carmen Paris y 'Mauvais Sort' de Québec. También acudirán los ganadores de la edición anterior.

Al objetivo inicial de promoción de los grupos folk, se suma

el de proporcionar a todas aquellas personas que se quieran acercar al municipio, una oportunidad de descubrir y disfrutar de este tipo de música.

Las actuaciones serán del 14 al 16 de septiembre. Los grupos locales no participan en este concurso, puesto que forman parte de la organización y del jurado. Desde hace 5 años los grupos de folk local también participan con sus conciertos, aunque fuera de concurso. Las formaciones que deseen participar podrán enviar sus grabaciones hasta el 15 de mayo.

### 3.000 y 1.500 euros

Se otorgará un primer premio valorado en 3.000 euros y un segundo premio de 1.500 euros. Pueden participar todos aquellos grupos musicales de folk, en sus múltiples estilos y modalidades, que no posean más de un disco editado. Se deberá enviar la grabación, en maqueta, vinilo o cedé, al Departamento de Cultura del Ayuntamiento de Ermua 'Folkezblai II, Concurso de grupos folk', calle Marqués de Valdespina número 1. 48260. Ermua. Bizkaia.

Junto con los 4 temas de la grabación (al menos 2 de ellos deben ser originales), se enviará un historial del grupo, dirección, contacto y correo electrónico y teléfonos.

### EN BRIEVE

#### Ados Teatro representa hoy la obra 'Wilt'

#### EN LOBIANO

■ Ados Teatro ofrecerá hoy en Ermua su representación de la obra 'Wilt, panpina puzgarriaren hilketa'. La obra comenzará a las 22.15 horas en el Ermua Antzokia. La entrada costará 10 euros y se podrá adquirir por anticipado

en Lobiano, en los cajeros de la BBK o desde 45 minutos antes de la representación en la taquilla. 'Wilt' es una de las obras más retorcidas y divertidas del siglo XX. Esta novela juega con los estereotipos de la cultura dejándola en entredicho y refleja hasta donde se puede llegar una situación si se mezclan los convencionalismos y la anarquía.

#### EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

#### ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

#### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoa Tarren, 20).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoa Tarren, 20. Eibar).

## MENDARO

**El martes tendrá lugar una reunión para formar la comisión de las fiestas patronales**

## I. LAZKANO

**MENDARO.** Aunque todavía restan muchas semanas para que, allá por el mes de julio, se celebren las fiestas de Santa Ana, el Ayuntamiento ya está inmerso en sus preparativos. Para ello, ha convocado una reunión, a la que están invitados absolutamente todos los mendarotarras.

Mediante esta reunión se pretende recoger información de parte de la ciudadanía y se creará una comisión de fiestas, para que comiencen a trabajar en los preparativos de las santa anas.

Esta comisión tendrá poder de decisión sobre los actos que tengan lugar durante las fiestas, así como de la distribución de los eventos a lo largo de los festejos. Es por ello, que el Ayuntamiento anima a todas aquellas personas, que tengan cierto interés en contribuir al buen desarrollo de las fiestas patronales, a participar en esta reunión.

La cita tendrá lugar en la antigua casa de cultura de Azpilgoeta, a partir de las 2.30 horas, el jueves, día 6 de marzo.

## Subida a Arnobate

Mañana sábado, a las 11.00 horas, tendrá lugar la II edición de la subida a Arnobate. La inscripción será gratuita y se podrá realizar desde las 10 de la mañana a la entrada del barrio de Plaza.

Los atletas tendrán que afrontar una empinada subida de 4,5 kms, en donde no faltarán los ánimos del público local, que acudirá a ver si hay algún valiente capaz de bajar la marca establecida en la edición anterior por el durangarra Oier Ariznabarreta.

El biskaitarra completó el recorrido en 20:42 y aventajó en tan solo 5 segundos al markiñarra Josu Uriarte.

## ERMUA

**El próximo día 6 de marzo se iniciarán las XII Jornadas sobre el uso del euskera**

## K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** El próximo día 6 de marzo se iniciarán las XII jornadas sobre el uso del euskera, organizados por Euskal Birusa, Kaltxango AEK, el euskaltegi municipal y los centros escolares Eskolabarri y Anaitasuna Ikastola.

En estas jornadas se reflexionará sobre el uso del euskera y las vías a seguir para un uso de nuestra lengua en todos los contextos. Para ello se han organizado un conjunto de charlas que se ofrecerán durante el mes de marzo en Lobiano Kulturgunea.

En la primera charla del 6 de marzo, el educador social Iñaki Eizmendi, intentará aclarar las dudas que pueden tener los padres y madres en cuanto al tema del bilingüismo.

Ofrecerá unas pautas de actuación particulares y precisas para cada caso. De esta manera se realizarán dos charlas: una dirigida a padres y madres euskaldunes y otra dirigida a aquellas que desconocen el euskera.

El día 20 de marzo, bajo el título 'Euskararen etorkizunari buruzko iragarprena', los periodistas Urko Aristi y Maite Artola, hablarán sobre el futuro del euskera y darán su opinión sobre este tema.

El día 22 de marzo, cerrando las jornadas, se ofrecerá el documental 'Bidaia Intimoak' en la que contaremos con la presencia de su director, Jon Maia.

Este documental, de Orio Produkzioak es un homenaje a las personas que viendo desde otras tierras han aprendido el euskera o bien habiendo nacido aquí lo perdieron y lo han recuperado.

## MUTRIKU



El cuarteto de saxofonistas Adsax actuará mañana en el convento de Mutriku.

## Punto final al Ciclo de Cámara con el cuarteto de saxofonistas Adsax

## GORRITIBEREA

**MUTRIKU.** La séptima edición del ciclo de música de cámara organizado por el departamento de cultura del Ayuntamiento finalizará mañana sábado con el concierto que ofrecerá el cuarteto Adsax, surgido dentro del Centro Superior de Música del País Vasco Musikene y compuesta por los músicos Marcos Martínez con el saxo soprano, Javier Blasco con el saxo alto, Miguel Angel García con el saxo tenor y finalmente Oriol Parés con el saxo barítono.

El cuarteto inicio su andadura con un gran compromiso, riguroso trabajo y ampliando experiencias, fruto de ello el mes de diciembre lograron el VII concurso de música de cámara Higinio Anglés de Tarragona, el tercer premio de la categoría B en el concurso de música de cámara Ciutat de Manresa y el III concurso internacional Yamaha de cuartetos de saxofones que se realizó en Madrid, pero sin duda lo que

les ha abierto el abanico de conciertos ha sido su participación el mes de abril del pasado año en las jornadas vascas del saxofón organizadas por la asociación Hamaika Sax en Donibane Garazi.

A destacar su participación en el ciclo de jóvenes intérpretes en la última edición de la Quincena Musical de San Sebastián y próximamente debutarán en la fundación Juan March de Madrid. El programa que ofrecerá y que durará del orden de una hora, estará compuesta por obras de Corelli, Escaich, Dvorak, Gastinel y Piazzolla. El concierto se celebrará a las 19.00 horas en el convento de Santa Katalina y la entrada será gratuita.

## Concierto de alto nivel

El concierto que ofreció el pasado sábado la soprano asturiana Paula Fernández Lueje acompañada por los guitarristas Carlos Mauricio Lizcano en la primera parte y Thomas

Heimstad en la segunda, fue de un nivel alto a pesar de la juventud de la soprano. Los guitarristas también ofrecieron dos solos ciertamente reseñables. Lástima que solamente acudieron 52 personas, cifra que se espera superar mañana.

## Futbola Kirol Eskolan

Kirol Eskolan dihardun haurrek futbola izango dute biharkoan. Goizeko 9:30etan, San Miguel futbol zelain, eskolarteko futbol zortziko alebin mutilik mailako bi partida jokatuko dira; Arno-Ikastola 5A eta Kabaiko-Otarre.

Bestalde eskolarteko areto futbola txapelketa barruan, goizeko 9:30etan, Kiroldegian, benjamín mutilik mailako Atxukale-Kristozulo partida jokatuko da eta 10:30etan, benjamín neskak mailako Olatz-Lapari. Azkenik futbol zortziko alebin neskak mailako Apain-Tariñak partida Debako Errotazar zelaian jokatuko da goizeko 10:30etan.

## SORALUZE-PLACENCIA

**El equipo de Preferente del Sora recibe mañana al Amaikak Bat**

## NEREA ISASTI

**SORALUZE-PLACENCIA.** El equipo de categoría Preferente del Soraluze CF recibirá mañana, sábado, a las 16.00 horas en el campo de Ezozia al Amaikak Bat de Deba.

Una vez más, los verdinegros intentarán acortar distancias con el líder, que se encuentra a 7 puntos de distancia.

Los de Leonardo ya no suman de tres en tres como lo hicieran en la primera parte de la temporada. Se

han ido alejando del primer puesto y ya son sextos.

Mañana tienen una nueva oportunidad de escalar posiciones en la tabla.

Otro de los encuentros que se juega en casa este fin de semana es el del Primera Regional, que ocupa la segunda posición en el campeonato de copa, a sólo un punto del líder. El domingo recibe al Beti Ona a partir de las 17.00 horas.

El juvenil, por su parte, recibe al

Urola mañana a las 18.30, dentro de la fase de ascenso. Por último, el cadete recibe al Bergara mañana a las 11.30 horas.

## Hogar

En la asamblea general del hogar del jubilado Itxaropena celebrada el miércoles, se votó la nueva junta directiva. La persona que más votos obtuvo fue Juana Soraluze, seguida de Encarna Arrizabalaga. El siguiente paso es constituir la junta.



Los profesores se concentraron en el centro escolar. :: ISASTI

## Concentración en Plaentxi Herri Ikastetxea

A primera hora de ayer, empleados del centro escolar Plaentxi Herri Ikastetxea llevaron a cabo una nueva concentración en protesta por los recortes en Educación.

## DURANGALDEA

## Amorebieta organiza paseos guiados por Gorbeialdea

AMOREBIETA-ETXANO. El Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano continúa con su apuesta por el fomento del deporte al aire libre y el conocimiento de la naturaleza que rodea el municipio. Todo ello, además, sin dejar de lado el uso del euskera. Y es que el Consistorio zornotzarra ha organizado una nueva iniciativa dentro de su programa denominado *Ibilaz Ezagutu*.

En esta ocasión, bajo el título *Gorbeialdea ezagutzen*, consiste en la realización de cuatro recorridos guiados en euskera por otras tantas zonas concretas de Gorbeialdea en la zona alavesa. "Estas excursiones destacan por la belleza de su paisaje, y sus elementos históricos, artísticos, etnográficos y naturales", explicaron desde el Consistorio zornotzarra.

Las marchas se celebrarán los días 17 y 24 de marzo y 21 y 28 de abril, y todas ellas comenzarán a partir de las 8.30 horas. Los recorridos partirán del Centro Nafarroa, lugar desde donde habrá un servicio de autobús para los desplazamientos a los lugares de comienzo o finalización de las etapas. Para tomar parte, los interesados deberán formalizar sus inscripciones en el centro Zelaieta del municipio hasta dos días antes de cada salida.

**LAS EXCURSIONES** La primera partirá desde Ubide y se adentrará en el hayedo de Oketa, para después llegar a las canteras de Murua tras haber caminado 8 kilómetros. Quienes deseen podrán continuar y visitar uno de los emplazamientos clave de nuestros antepasados, Mai-ruelgorreta.

La segunda, de nueve kilómetros, comenzará en Murua y finalizará en Olano. En ese trayecto los participantes podrán ver ciervos, corzos o jabalíes. La tercera de las etapas arrancará y acabará en Sarria. Se trata de un recorrido circular de 12,5 kilómetros, en el que se podrá disfrutar de la belleza primaveral de los hayedos.

La cuarta y última salida, entre Altube y Orozko, será la de "mayor duración y dificultad", explicaron los organizadores. En 20 kilómetros, se podrá alcanzar la altura de Kolumeta y disfrutar de una magnífica visión de Itxina. >J. BARAJA



El nuevo edificio se levantará en la zona de Abeletxe de Ermua. FOTO: J. BARAJA

## Ermua inicia la construcción de 57 apartamentos de alquiler

El proyecto tiene un coste de 3,7 millones y estará finalizado en dos años

### JON BARAJA

ERMUÁ. Esta semana han comenzado los trabajos de construcción de 57 alojamientos dotacionales en la zona de Abeletxe de Ermua. De hecho, en la mañana de ayer, tuvo lugar el acto de colocación de la primera piedra del edificio, en el que el alcalde de la localidad, Carlos Totorika, contó con la presencia del consejero de Vivienda, Obras Públicas y Transportes del Gobierno vasco, Iñaki Arriola. Según anunciaron, si los plazos previstos se cumplen, los apartamentos estarán finalizados dentro de dos años. Lakua invertirá 3,7 millones de euros para llevar a cabo el proyecto.

Las viviendas se ofrecerán en régimen de alquiler temporal –con una duración máxima de cinco años– y estarán destinadas preferentemente a las personas jóvenes de la localidad, que para poder habitarlas deberán pagar entre 150 y 300 euros de manera mensual, dependiendo de sus ingresos. De esta forma, se tratará de dar respuesta a los "382 demandantes de vivienda de alquiler que hay en el municipio", apuntó el consejero de Vivienda.

El edificio se levantará sobre una parcela de unos 1.000 metros cua-

drados y contará con una superficie de 3.971 m<sup>2</sup>. En él se albergarán 57 apartamentos de 42 metros cuadrados útiles, en los que se habilitarán un dormitorio, salón, cocina y cuarto de baño.

También se prevé que cada vivienda cuente con una plaza de aparcamiento. Además, el conjunto edificatorio tendrá una sala polivalente, otra de lavandería, local para aparcar las bicicletas y un cuarto de gestión de residuos. De los 57 apartamentos, dos estan

adaptados a personas con minusvalía.

"Este proyecto refleja la buena relación institucional entre el Gobierno vasco y el Ayuntamiento de Ermua", manifestó Arriola, que la pasada semana también estuvo en la localidad para presentar el proyecto de la nueva estación de tren, cuyas obras se iniciarán el próximo otoño. Según explicó el consejero socialista, se "seguirán impulsando" proyectos de este tipo, porque "el alquiler es la mejor opción para los jóvenes".

"Esta iniciativa responde a las necesidades de los jóvenes y de la sociedad actual", añadió el alcalde de la villa, quien calificó el proyecto como "emocionante en un momento complicado". "Es un día ilusionante, porque también se sale de la crisis construyendo infraestructuras de este tipo", concluyó Totorika.

### ZENBAKIA

2014

● **Obra bukatzeko epea.** Proyecto amaitzeke epea 24 hilabekoa dela azaldu zuen Arriolak. Beraz, bizitzak 2014. urtean prest egongo dira.

● **57 apartamento.** Etxebizitza bakoitzak logela bat, egongela, sukaldea eta bainugela izango du. Guztira, 42 metro karratu.

● **Gazteei zuzenduta.** Apartamento hauek alokatzeko izango dira, eta gazteek izango dute lehentasuna.

## ARRATIA - NERBIOI

## 70 partaide ari dira Basauriko Berbalagun proiektuan

BASAURI. Berbalagun proiektua bere lehen urratsak ematen ari da Basaurin eta "bide onetik doa", 70 pertsona inguru baitira joan den aza-rotik elkarritzeta talde desberdinaren parte hartzten dutenak. Egitasmoaren helburu nagusia euskaraz berba egiteko ohitura dutenak eta ohitura hori hain errroturik ez dutenak elkarrekin berbetan ipintzea da, eta modu horretan euskararen era-bilera eta presentzia areagotzea. Xedea "herrian euskararen erabiera normalizatzea da. Kalera aterar behar da, eta horretarako, mimitu egin behar da, zeren eta mintzatzan ez den hizkuntza desagertu egiten baita", adierazi du Basauriko alkateak, Andoni Busquet.

Udalak 19.800 euroko diru-lagun-tza eman dio AEK-ri, udal euskaltegiarekin eta hizkuntza eskolarekin batera, Euskararen Erabilera Bizi-berritzeko Planean (EBPN) jasotako programa hori abian jarri eta dinamizatu dezan; plan hori 2007tik dago indarrrean Basaurin, nahiz eta funts ekonomikorik gabe egon den gaur arte. Basauriko Bolintxu AEK-ko zuzendaria den Erruben del Curak adierazi duenez, ekimen hau "era-ginkorra eta xamurra da, kontuan izan behar baitugu ez dela hain erraza guztientzat euskaraz berba egiteko tokia, unea eta lagunak aurkitzea". Berbalagunen eskuak, giro lasai batean praktikatu nahi dute, gutxienez astean behin elkartzen diren taldeen batean izena eman dezakete berba egiteko edo ekitaldi kulturaletara joateko. Talde txikiak dira, hiru eta bost pertsona artekoak, eta modu horretan, errazagoa da hasierako lorts gaintitzatzen, denek hitz egitea, eta beren arteko adisketasun-harremana estutzea.

Egitasmoa gaur aurkeztuko zaio Basauriko gizarteari, 19:30ean Ibai-ganeko Kultur Etxean. Parte hartzeako interesa dutenek AEK-ko, udal euskaltegiko, hizkuntza eskolako bulegoetan edo Udaleko Euskera Arloan eman dezakete izena. >J. J.

## elkar-ek denda berria ireki du Basaurin

Liburu eta papergintza  
eskaintza zabala esku eskura  
Dr. José Garai  
kaleko 11 zenbakian

ekar



## KOSTALDEA

## Genero indarkeriari aurre egingo dio Bermeok

### EMAKUMEI ARRETA HOBEA

EMATEKO PROTOKOLOA  
SINATU DUTE UDALAK ETA  
BESTE ZENBAIT ERAKUNDEK

BERMEO. Azken sei hilabeteetako lanari sinadura batekin eman zioten atzo amaiera Bermeón, aurre-ratzean genero indarkeriari aurre egingo dion protokoloaren sinake-

tarekin. Prozesuaren amaiera bai-no, orain lan garrantzitsua izango dute etorkizunerako: indarkeria mota hau sufritzen duten emakumei "ahalik eta lagunza integratzen eta profesionalena ematea".

Udalak, Osakidetzak -Bermeoko anbulategiak-, Udalzaingoa eta Ertzaintzak -Gernikako Ertzainetxeak-, oinarrizko Gizarte Zerbitzuek eta Eusko Jaurlaritzaren genero indarkeriaren biktamei lagun-

tzeko Zuzendaritzak sinatu dute dokumentua. "Maila teknikoan eginik lana aintzat hartzeaz gain, era-kundeetako arduradunek protokoloa tresna operativo gisa" onartu dute, Bermeon gertatzen diren kasuetaarako hauen arteko "koordinazio maila hobetuz", azaldu zuen Bermeoko alkate Idurre Bideguren. Datozen egunotan protokoloa profesionala eta herriko elkarteei aurkeztuko diete. >I. FRADUA